



3 Pièces

62 m²

Réf. 834

335 000 €

Magagnosc

Appartement à vendre (06520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison de village de 62 m², idéalement située sur une pittoresque placette au cœur de Magagnosc, un village prisé pour son authenticité et son charme provençal. Vous serez séduit par la quiétude du village tout en bénéficiant de la proximité immédiate des commerces et commodités. Détails de la Maison : Rez-de-chaussée : Une spacieuse cave de 15 m² environ, offrant une belle hauteur sous plafond, idéale pour le rangement ou comme espace de stockage. Premier étage : Une belle pièce à vivre lumineuse intégrant une cuisine équipée moderne, parfaite pour des moments ...

Discover this magnificent 62 m² village house, ideally located on a picturesque little square in the heart of Magagnosc, a village renowned for its authenticity and Provençal charm. You will be seduced by the peacefulness of the village while benefiting from the immediate proximity of shops and amenities. House details : Ground floor: A spacious cellar of approx. 15 m² with high ceilings, ideal for storage. First floor: A beautiful, light-filled living room incorporating a modern fitted kitchen, perfect for socialising with family and friends. Middle floor: Three steps lead up to a cosy lounge, a ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

